

12月 くじらだより

ダンス発表会、いかがでしたか？

現在くじら組さんはらっこ組・いるか組さんたちと一緒に、衣装や小道具を作ったりリハーサルに参加したりして、いよいよ本番が近くなってきたと感じている頃です。期待とともに緊張もあるようで「ドキドキしちゃうね」と話していましたが、運動会も元気に楽しめていたくじら組さんたちですので、発表会も楽しく参加してくれればと思います。

このおたよりが配信される頃にはもう本番は終わっているはずですが、どのような発表会になったでしょうか？ どんな形であれ、素敵な思い出のひとつとして、子どもたちの中に残ってもらえたら幸いです。

保護者の皆様には衣装を着る際のお手伝いなど、ご協力を賜りありがとうございました。

図書館のお約束

いるか組さんと合同で図書館へ本を借りに行くことを始めました。「行きたい人ー？」と尋ねるとほとんどの子が手を挙げますが、希望者の中から十数名ずつ、順番に行くようにしています。また、1人1冊借りるわけではなく、クラスの皆で読む本を相談して決めて10冊まで借りています。園に戻って「これ私が借りたの！」と話しながら友達と一緒に本を読むことを楽しんでいて、よりいっそう読書への興味が高まっている様子です。

図書館へ行く際はいろいろな約束事を守ることも伝えていきます。図書館内ではもちろんのこと、行き帰りに通る駅の中でもお喋りせず静かにすること、車が多い道を通るので保育士の話をよく聞いて歩くこと、館内で本を読む時は席に座って読むこと、借りない本は元の場所にきちんと戻すこと…。普段の戸外活動とはまた違う約束事を、しっかり守ろうとする気持ちが育まれていってこれればと思います。

